



Tout le monde en piste !

publié le 15/05/2013

Nous organisons un projet percussion cirque pour l'année scolaire.

Mme Biraud va travailler les percussions avec des bidons, des boîtes d'allumettes, des ballons..... et Mme Hemerit va travailler sur le jonglage, les acrobaties et l'équilibre.

Plus d'informations sur le document ci-joint.

Venez nombreux !!!!

Document joint

 [doc_site_projet_percu_cirque](#) (PDF de 245.3 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.